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平成31年３月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  平成31年３月22日（金）午後４時～ 

２ 開 催 場 所  市役所本館３階 第２委員会室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 吉田達郎 水野敏江 大橋央 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    なし  

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       石倉 裕子 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     宮島 和生 

      学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 議決事項 

     議案第13号 平成31年度教育委員会重点施策について  

議案第14号 滑川市地区公民館長の任命について 

議案第15号 滑川市地区公民館主事の任命について 

議案第16号 滑川市浜加積地区公民館主事補、滑川市東加積地区公民館 

主事補及び西加積地区公民館主事補の退任について 

議案第17号 滑川市浜加積地区公民館主事補、滑川市東加積地区公民館 

主事補及び西加積地区公民館主事補の任命について 

議案第18号 滑川市東福寺野自然公園研修センターの設置及び管理に関 

する条例施行規則の一部を改正する規則の制定について 

議案第19号 滑川市総合体育センター条例施行規則の一部を改正する規 

則の制定について 

日程第４ 報告事項  

     ・市議会３月定例会の質問事項等について 

     ・指定学校変更、区域外就学について 

     ・平成31年度 小・中学校入学式について 

・滑川市奨学資金給与規則及び滑川市高等学校生等就学支援事業規則の 

改正について 
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日程第５ その他日程 

・学校の業務改善について 

・土曜授業について 

・滑川市男女共同参画計画について 

・新収蔵品展について 

・スポーツ推進委員について 

・教育・保育施設の利用定員について 

・市長と語る会について 

 

９ 会議の要旨 

 

伊東教育長 

 

 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

それでは、ただいまから３月定例会を開会する。 

では日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付している

が、これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

石原委員から指摘があり、訂正したものを配布している。 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

前回会議録は承認されたものとする。 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第３ 議案について説明願う。 

 

（議案第13号 平成31年度教育委員会重点施策について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等はないか。 

 

（なし） 

 

では、議案第13号について、承認することにご異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第13号は原案のとおり承認された。 

では、次の議案の説明を願う。 
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地崎課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

地崎課長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

地崎課長 

 

 

 

（議案第14号 滑川市地区公民館長の任命について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等はないか。 

 

（なし） 

 

議案第14号について、承認することにご異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第14号は原案のとおり承認された。 

では、次の議案の説明を願う。 

 

（議案第15号 滑川市地区公民館主事の任命について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等はないか。 

 

（なし） 

 

議案第15号について、承認することにご異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第15号は原案のとおり承認された。 

では、次の議案の説明を願う。 

 

関連するものなので2つの議案をまとめて説明する。 

（議案第16号 滑川市浜加積地区公民館主事補、滑川市東加積地区公民館主

事補及び西加積地区公民館主事補の退任について説明） 

 （議案第17号 滑川市浜加積地区公民館主事補、滑川市東加積地区公民館主

事補及び西加積地区公民館主事補の任命について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等はないか。 

 

（なし） 

 

議案第16号、議案第17号について、承認することにご異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第16号、議案第17号は原案のとおり承認された。 

では、次の議案の説明を願う。 

 

（議案第18号 滑川市東福寺野自然公園研修センターの設置及び管理に関す

る条例施行規則の一部を改正する規則の制定について説明） 
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伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

上田局長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

石倉課長 

地崎課長 

上田課長 

落合課長 

 

伊東教育長 

 

吉田委員 

 

 

地崎課長 

 

 

吉田委員 

 

 

伊東教育長 

 

水野委員 

 

地崎課長 

 

ただ今の説明について、何かご質問等はないか。 

 

（なし） 

 

議案第18号について、承認することにご異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第18号は原案のとおり承認された。 

では、次の議案の説明を願う。 

 

（議案第19号 滑川市総合体育センター条例施行規則の一部を改正する規則

の制定について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等はないか。 

 

（なし） 

 

議案第18号について、承認することにご異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

 

では、日程第４ 報告事項について説明願う。 

 

 

（平市議会３月定例会の質問事項等について説明） 

 

 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

青雲閣（滑川市東福寺野自然公園研修センター）の収支には、東福寺自然公

園のパークゴルフ利用料も入っているのか。 

 

入らない。青雲閣（滑川市東福寺野自然公園研修センター）の使用にかかる

もののみである。 

 

利益を追求する施設ではない。他市町村の研修所の状況と比べて、どうなっ

ているのか、今度、教えてほしい。 

 

調査して、回答したい。 

 

極端なことを聞くが法事などにも利用できるのか。 

 

現在は、社会教育施設なので、社会教育のための利用となる。 
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伊東教育長 

 

 

大橋委員 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

石倉課長 

 

伊東教育長 

 

石原職務代理者 

 

 

 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

石倉課長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

宮島所長 

 

伊東教育長 

 

石原職務代理者 

 

 

 

 

社会教育以外にも地域活性化などのことも考えて、改築後の利用を検討した

い。 

 

スマホを職員室で預ける必要があるのか、緊急時に職員室で預かると役に立

たない。スマホを持ってくる場合、職員室で預けるのではなくどのように利

用するかルール付けをきちんとする必要がある。また、公民館で政治活動は

なじまないので、今まで通りでよいと思う。 

 

スマホの持ち込みについては、文科省の通知が発出された後に議論したい。

その際にはスマホ利用のルールについても、しっかりと議論したい。公民館

の利用については、今後とも不公平がないようにしたいと考えている。 

 

（指定学校変更、区域外就学について説明）  

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

指定学校変更児童が５１名とかなり多い。本来の指定学校制度の趣旨である

地域で子どもを育てるという考えと保護者が祖父母に子どもを預けたいとい

う指定学校変更について、今後、考えておかないと学区制とはなんなのかと

いうことになる。このことは、問題であると思う。 

 

（平成31年度 小・中学校入学式について説明） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（滑川市奨学資金給与規則及び滑川市高等学校生等就学支援事業規則の改正

について説明） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第５ その他について説明願う。 

 

（学校の業務改善について） 

 

意見、ご質疑等はないか。 

 

学校に対する不信感が強くなっている中、保護者が働き方改革に理解を示し

てくれるか。教育外活動が増えてどれだけ教員が忙しくなり、教科指導がお

ろそかになったということを示さないと、保護者の理解を得られない。国が

率先して、学校における働き方改革を進めるということを明記しないと、市

教育委員会が独自に働き方改革をしていると保護者にとられる。 
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大橋委員 

 

 

吉田委員 

 

 

 

石原職務代理者 

 

 

水野委員 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

上田局長 

 

伊東教育長 

 

 

 

落合課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

加藤係長 

 

紙での配布だと読まない人が多い。働き方改革の大切さがわかるように、わ

かりやすい記載に努める必要がある。 

 

先生たちの大変さ、学校の実情を保護者がどれだけ理解しているかが、大切

になる。研修で行った品川の学校は、ボランティアがいたりPTA室があった

り、地域で教員をサポートしていると感じた。 

 

まずは、子供たちとじかに触れ合う教育活動を充実したいということを明記

すべきである。 

 

みなさんが言われるように字数が多すぎる。もっと読みやすくするようにレ

イアウトを工夫すべきである。 

 

ご指摘いただいた件について、修正したい。 

 

（土曜授業について説明） 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

（滑川市男女共同参画計画について説明） 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

（新収蔵品展について説明） 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

（スポーツ推進委員について説明） 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

（教育・保育施設の利用定員について説明） 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

（市長と語る会について説明） 
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伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

 最後に４月の行事予定をお願いする。 

 

（４月行事予定について説明） 

 

 何か質問はあるか。 

 

（質疑なし） 

 

 （次回の定例会の開催を４月26日（金）午後４時に決定） 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会４月定例会を閉会す

る。 

（午後６時終了） 

 

 

  

 


